

3月

お父さん・お母さん・生徒さんへ・・・

山本学習塾からのお知らせ

No.107

R3年2月25日

春がそこまでやってきました。当塾では3月から新しい学年の授業を学校に先駆けてスタートします。前学年よりさらに難しい勉強をすることになりますが、しっかり準備すれば大丈夫です。特に新中学1年生は新しい環境でこれまでと違う勉強をすることになります。最初が肝心ですので、中学校こそはがんばろうという気持ちが冷めないうちに、家での学習を習慣づけてしまいましょう。また、塾の学習曜日が変わるクラスは間違えないように来てください。今年度も一緒に頑張りましょう。

☆3月の予定☆

- 3/2 (火)～：新中1クラス開講
- 3/8 (月)～13 (土)：塾内テスト
- 3/10 (水)：中学校卒業式
- 3/12 (金)：公立高校一般入試
- 3/19 (金)：公立高校合格発表
- 3/20 (土)：春分の日：休塾
- 3/23 (火)：小学校卒業式
- 3/24 (水)：小学校修了式

新学期授業開講

新年度時間割

新小5	火：算 木：国・英
新小5 附属	火：算 木：国 土：適性
新小6	水：算 金：国・英
新小6 附属	水：算 金：国 土：適性
新中1	火：数・理 金：英・国
新中2	月：英・国 木：数・理
新中3	水：数・理 土：英・国

★今村先生のつぶやき★

いよいよ塾では3月から新しい学年の勉強が始まります。来たる4月の新学期に向けて、準備をしていきましょう。このように私も含め、皆さんも当たり前のように4月から新学期を迎えていますが、そもそもなぜ「4月」スタートなのか考えたことはありますか？去年は休校の影響で、少し9月新学期制の議論が出ていましたが、それもなぜだか知っていますか？気持ちを新たにすれば、むしろ「1月」スタートがスッキリすると思いませんか。実は日本で当たり前の4月新学期の習慣は、世界的にレアともいえるケースなのです。オーストラリアやシンガポールは1月、韓国は3月、タイは5月とさまざまですが、アメリカ、中国、ロシア、イギリス、イタリアなど多くの国が9月に新学期を迎えます。そう、夏休み明けが新学期なのです。日本は明治時代に国の会計年度が4月から決まったことに合わせたもので、農作業の都合が影響するようです。秋に収穫した米を現金に換え、納税されてから予算編成をしていくには、1月始まりでは間に合わなかったからという説が有力です。

今後、日本もグローバル化の中で世界に合わせて9月新学期になる日がくるかもしれませんが、私は日本はこのまま、桜咲く春に新たなスタートをきる習慣が、なんとなく向いているような気がします。もうすぐ春です、準備万端整えて、良いスタートを切って楽しく過ごしましょう。



ジョージの
気になるお話

ミミズには心臓が5つある

ミミズには鼻も頭も呼吸器も、足もありませんが、心臓だけは5つあります。



心臓がたくさんあるおかげというわけではありませんが、じつはミミズは切られても再生が可能なのです。